

Effets secondaires du Viagra

- Fréquents : maux de têtes, sensation de chaleur liée à une rougeur du visage, troubles digestifs, congestion nasale. Etourdissements, nausées, bouffées de chaleur et troubles visuels.
- Occasionnels : rhume, réaction d'hypersensibilité, somnolence, diminution de la sensibilité, troubles oculaires. Palpitations, saignements de nez, problèmes digestifs, douleurs dans les membres ou la poitrine, fatigue.
- Rares : reportez-vous à la notice d'information du médicament ou informez-vous auprès de votre médecin ou pharmacien.

Dans quelques cas, l'érection peut se prolonger de manière excessive et/ou renforcée, voire douloureuse après la prise du Viagra. Si ce type d'érection dure plus de 4 heures, contactez immédiatement un médecin. Il s'agit d'une urgence urologique.

En cas de troubles soudains de la vision, contactez immédiatement votre médecin.